



きくぐみだより



2025.2.1

寒い日が続いていますが、子どもたちはボール遊びや鬼ごっこ、なわとびをしたりして、毎日元気いっぱい遊んでいます。また、朝のお集まりの後には、みんなでマラソンやなわとびをして、持久力や体幹を養うための体力づくりに取り組んでいます。今月も感染症などの病気に気をつけて元気に過ごせるようにしていきたいと思ひます



♪♪器楽合奏発表会がんばります♪♪

器楽合奏発表会まであと少しとなり、子どもたちも本番に向けて毎日練習に励んでいます。はじめは大変なこともありましたが、日に日に達成感や楽しさを感じることができるようになりました。さら組ときく組のみんなの力が一つになる感覚を、合奏を通して味わっている子どもたちです。

2月9日、大きな舞台上で演奏する子どもたちの姿を、どうぞ応援してください。



園のみんなの前で披露しました♪はじめての人前での演奏に少し緊張しつつも、真剣な表情で演奏に取り組む子どもたちでした。

< 後期の自己評価の目標 >

①生活

・友達や保育士の話を最後までよく聞いて行動できるようになる。

②人とのかかわり

・自分のまわりにいる人を大切に思いやり、関わりを楽しむ。

③興味・関心

・思いやイメージをいろいろな方法で試したり、表現したりする。

【 体 育 教 室 】

◎今月は6日・13日・20日・27日にあります。



いつも当たり前のように使っている外の水道。雪が降ったこの日は凍ってしまい、水が出てこなくなりました…。この様子に何度も手を差し出して確かめたり、驚いたり、不思議そうにしている子どもたちでした。